

Bhayangkari Kota Magelang Ajak Anak-Anak TK Cegah Penyakit Gigi dan Mulut, Seru dan Penuh Edukasi!

Agung widodo - MAGELANG.MEDIAVERIFIKASI.COM

Nov 5, 2024 - 16:33



Foto: Bhayangkari Cabang Kota Magelang kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap kesehatan anak-anak dengan menggelar Sosialisasi Kesehatan Gigi dan Mulut di TK Kemala Bhayangkari 81 Magelang, Selasa (5/11/2024).

Magelang- Bhayangkari Cabang Kota Magelang kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap kesehatan anak-anak dengan menggelar Sosialisasi

Kesehatan Gigi dan Mulut di TK Kemala Bhayangkari 81 Magelang, Selasa (5/11/2024). Kegiatan penuh edukasi ini dihadiri langsung oleh Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., bersama Ketua Bhayangkari Cabang Kota Magelang, Ny. Yanti Mustofa, yang turut mendampingi puluhan anak TK yang antusias mengikuti acara.

Dipandu oleh tim dokter gigi dari Sidokkes Polresta Magelang, drg. Nugrahaeni Setiyorini dan drg. Dewi Amelia, anak-anak mendapatkan edukasi tentang pentingnya menjaga kebersihan gigi dan mulut. Tidak hanya diberikan materi yang mudah dipahami, anak-anak juga diajarkan teknik menggosok gigi yang benar aktivitas yang seru dan penuh antusiasme.



“Kami berharap, melalui kegiatan ini, anak-anak bisa menyadari pentingnya menjaga kesehatan gigi sejak dini. Menggosok gigi dan menjaga kebersihan mulut adalah langkah kecil tapi penting untuk mencegah penyakit gigi,” ujar Kombes Pol Mustofa.

Ny. Yanti Mustofa, selaku Ketua Bhayangkari Cabang Kota Magelang, menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu wujud kepedulian Bhayangkari terhadap kesehatan anak-anak usia dini.



“Kami rutin mengadakan pemeriksaan gigi setiap enam bulan. Ini adalah bentuk kasih sayang dan perhatian kami agar anak-anak tumbuh sehat dengan gigi yang terawat,” jelasnya.

Selama kegiatan, anak-anak tampak bersemangat dan menikmati pemeriksaan gigi mereka. Suasana ceria dan penuh rasa ingin tahu mewarnai ruangan ketika anak-anak diajak mengenal cara merawat gigi dengan baik. Dalam kegiatan ini, Bhayangkari tidak hanya ingin memberi pengetahuan, tetapi juga menciptakan kebiasaan baik bagi generasi muda agar mereka terbiasa merawat kesehatan mulut sejak dini.

Acara sosialisasi ini merupakan salah satu upaya Bhayangkari Cabang Kota Magelang untuk mendukung kesehatan anak-anak Magelang, sekaligus membangun kebiasaan sehat yang akan berdampak positif di masa depan. Dengan semangat preventif, Bhayangkari berharap anak-anak dapat tumbuh menjadi generasi sehat dan ceria, dimulai dari senyum bersih dan gigi yang sehat. (Humas Polresta Magelang)